
 

 

Santiago de Querétaro; Querétaro a 07 de julio de 2022 

 

ACTA DE ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 

MODALIDAD VIRTUAL. 

https://us50web.zoom.us/j/6035004941?pwd=OW9DSG5CY3BaVklVZFFyLy80bX

Judz09 

ID de la reunión: 603 500 4941 

Código de acceso: staeneq 

El Comité Ejecutivo del STAENEQ, con base a los artículos  28 fracción VI Y VII; 41 

inciso (d), 49 inciso (a, b y d), 50 inciso (e y h), 59 y 60 de los estatutos en vigor. 

Convoca al personal docente de base, miembros del Sindicato de Trabajadores 

Académicos de la Escuela Normal del Estado de Querétaro de las tres unidades 

(Jalpan de Serra, San Juan del Río y Querétaro) y sus Escuelas Anexas, a la 

Asamblea ordinaria el día jueves 07 de julio de 2022 a las 12:45 p.m. en primera 

convocatoria y a las 13:00 p.m. en segunda convocatoria; conforme a los artículos 

41, 42, 60, 61 y 65  de los Estatutos, bajo el siguiente orden: 

1.- Pase de lista 

2.- Lectura del Acta de la Asamblea Anterior 

3.- Informe Financiero 

4.- Asuntos Generales 

Se inicia la reunión a las 12:45 en primera convocatoria, dando la bienvenida a los 

agremiados el Mtro. Israel Pérez Perales, Secretario General del STAENEQ, se da 

inicio a las 13:00 hrs., hora de la segunda convocatoria, 

El Mtro. Israel comenta que para dar paso a la reunión se cuenta con poco cuórum, 

por lo que de acuerdo con el Artículo 60 de nuestros Estatutos, se puede realizar la 

asamblea después de 15 minutos para tomar acuerdos, por lo que la reunión inicia 

las 13:15 p.m. esperando que más compañeros se integren a la misma. 

Se comenta que cuando es primera convocatoria se pide 50% más 1 miembro, 

segunda convocatoria con los agremiados que se encuentren. 

1.- Se solicita anotar su nombre completo en el Chat, para ir haciendo el registro de 

asistencia y así dar cumplimiento al primer punto de la convocatoria y a la vez se 

les solicita anotar su nombre en su dispositivo para realizar captura de pantallas. 

about:blank
about:blank


El Mtro. Israel vuelve a comentar para los maestros que van llegando, que de 

acuerdo con el Artículo 60 de nuestros estatutos se puede realizar la asamblea con 

el personal que se encuentre y tomar acuerdos.  

2.- Se da lectura al acta realizada el 31 de enero de 2022, siendo un acta de 

continuidad, ya que se recuerda estuvimos en asamblea permanente con motivo de 

la negociación salarial, al término de la lectura se solicita que si hay algún 

comentario o aclaración se manifieste; al no haberlo, se pide a la Asamblea realizar 

la votación levantando la mano de aprobación para tomar captura de pantalla, el 

acta queda aprobada y así con la votación se da cumplimiento al segundo punto. 

 

3.- Se pasa al tercer punto y el Maestro Manuel presenta el informe financiero del 

periodo de enero a junio de 2022, por medio de una tabla expone los ingresos y 

egresos que se han realizado con la finalidad de que todos observen los datos en 

pantalla y sea más claro y transparente. 

Se comenta la forma en que estamos organizados en el sindicato en cuestiones 

financieras, recordando que se tiene una cuenta mancomunada entre el Secretario 

General y el Secretario de finanzas, no se tiene una banca electrónica, todo lo que 

se realiza es mediante cheques y deben de ser firmados por el secretario General 

y el secretario de finanzas.  

Es importante mencionar que otro de los recursos con los que se cuenta es un 

Contrato de Inversión por $400,000.00 (Cuatrocientos mil pesos 00/100M.N.), los 

cuales se componen del Fondo para Huelga el cual es de $200,000.00 (Doscientos 

mil pesos 00/100 M.N.) y $200 000.00 (Doscientos mil pesos 00/100 M.N.), que de 

manera anual la administración nos entrega como fondo de sustento de la Caja de 

Ahorros, esta última cantidad cada fin de año se regresa y a principio del nuevo año 

se recibe otra vez. 

Se solicita que si alguien tiene alguna duda con toda confianza puede externarla, 

para que las cosas vayan quedando claras. 

 

 



INGRESOS: $2,251,445.14 

EGRESOS:  $851,727.20  

SALDO AL CORTE:  $1,399,717.94 

Se comenta información importante sobre la declaración anual que debe hacer el 

sindicato, en esta gestión se realizó la declaración del 2020 y 2021, se tuvo un 

resultado positivo, un saldo en ceros, por lo cual ante el SAT tenemos todo en orden. 

También se comenta sobre la actualización de la página que se tiene en internet, 

para dar cumplimiento a la transparencia que se solicita como sindicato, además de 

que todos los agremiados pueden consultar y ver la transparencia de cómo se está 

trabajando; por lo que posteriormente se les dará más información y se subirá toda 

nuestra información a la página de los gastos que se hacen, de los ingresos y 

egresos; así como los informes financieros. 

La Maestra Carmina pregunta que qué es el pago de despensa, se da respuesta 

comentando que es azúcar, café, galletas, etc. para cuando asisten al sindicato se 

les ofrezca algo a los agremiados, también se refiere a los productos de limpieza. 

El Maestro Israel toma la palabra para realizar la votación sobre si se aprueba o no 

el informe financiero, ya que no existen más comentarios; pide levantar la mano 

para hacer capturas de pantalla quienes aprueben el informe y poder hacer el 

conteo, el informe es aprobado por la Asamblea y comenta que el informe al igual 

que el acta se subirá a la página del STAENEQ; también manifiesta que si alguien 

tiene alguna duda o comentario puede asistir al sindicato para aclararla o platicar 

sobre ello, agotado el punto número tres. 

 



4.- Finalmente se abordan los Asuntos Generales, el Maestro Israel pregunta a la 

Asamblea si alguien que tenga alguna situación que exponer con toda confianza lo 

haga pues será escuchado, la Maestra Gloria escribe a través del Chat que justifica 

a sus compañeros de Jalpan de no conectarse porque no hay internet, el maestro 

Israel comenta que esta vez se pretendía hacer la reunión de manera presencial, 

pero por cuestiones de aumento en casos del Covid-19, se decidió hacerla vía 

zoom, y que se daba oportunidad a que los compañeros de Jalpan, Querétaro y San 

Juan del Río lo hicieran desde el lugar donde estén por cuestiones de que son días 

de Exámenes Profesionales. Por último hace el comentario y explica porque se 

realiza la Asamblea el día de hoy, y es porque de acuerdo a nuestros estatutos el 

Reporte Financiero se debe dar al final del año, y  nosotros entramos el 1ro. de 

agosto, se hace en este mes de julio porque regresamos a Labores Docentes el 22 

de agosto y para entonces hay cursos, además se incorporan los alumnos y las 

cosas se van atrasando. 

La maestra Norma comenta que haya oficina por la tarde para cuando se requiera, 

por lo que el maestro Israel da respuesta al comentario diciendo que por la tarde el 

maestro Manuel es el que normalmente se encuentra, aunque por lo general los 

trámites se realizan en el turno matutino, pero se está pendiente de lo que se 

necesite, así como del servicio óptico y dental en tiempo y forma. 

No habiendo otro punto, se da por finalizada la reunión a las 13:52 del dia 07 de 

julio de 2022. 


